

Camat Nisam Blusukan, Kelompok 09 Sampaikan Rencana Program



Camat Nisam, Doni Prabudi, bersama Sekcam dan aparatur gampong mengunjungi mahasiswa KKN Kelompok 09 di Gampong Binjee, Aceh Utara.

Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Krueng Geukueh –Camat Nisam Kabupaten Aceh Utara, Doni Prabudi, M Si, blusukan ke berbagai daerah desa yang menjadi lokasi mahasiswa melaksanakan kuliah kerja nyata (KKN), termasuk ke Desa Binjee. Dalam kunjungan tersebut, mahasiswa menyampaikan sejumlah rencana program kepada camat dan aparaturnya.

Bukan hanya ke Desa Binjee, Camat Doni juga mengunjungi desa lainnya yang menjadi lokasi kegiatan mahasiswa KKN Angkatan ke-33. Mahasiswa Kelompok 09 memanfaatkan kedatangan Camat dan Sekretaris Kecamatan Nisam untuk menyampaikan rencana program, selain mendapatkan wejangan dari Camat.

Dalam kesempatan itu, Doni Prabudi menyampaikan beberapa nasihat bagi mahasiswa Kelompok 09. Ia mengingatkan agar mahasiswa menjaga etika dan sopan santun serta menghargai kearifan lokal masyarakat Aceh yang islami.

“Semoga kalian bisa beradaptasi dengan masyarakat Gampong Binjee. Selalu berkoordinasi dengan Pak Keuchik dan perangkat gampong lainnya ketika melaksanakan kegiatan dan program,” ujar Doni yang didampingi Sekretaris Camat Nisam, Mohammad Noval Andrian, MAP.

Baca juga: [Salam dari Binjee, Mahasiswa KKN Kelompok 09 Bikin Kinlong Fasilitas Gampong](#)

Menurut Doni, KKN-PPM merupakan kesempatan bagi mahasiswa untuk memberikan kontribusi positif kepada masyarakat setempat, namun demikian, dia menekankan bahwa kerjasama yang baik dengan masyarakat lokal dan menjunjung tinggi nilai-nilai adat sangatlah penting.

Ketua Kelompok 09, Ahmad Fajrul Amin (Teknik Informatika) menyampaikan program kerja yang akan mereka jalankan di Gampong Binjee. Dalam program kerjanya, mereka memiliki beberapa kegiatan yang bertujuan untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat setempat.

“Salah satunya adalah program edukasi mengenai perilaku hidup bersih dan sehat, yang diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga kebersihan dan kesehatan,” ujar Fajrul, Kamis (25/3/2023).

Selain itu, kelompok ini juga akan menyelenggarakan pengajaran les bagi anak-anak Gampong Binjee, sebagai upaya untuk meningkatkan kualitas pendidikan di wilayah tersebut. Mereka juga berencana untuk membangun apotek hidup, yang akan menjadi sumber tanaman obat tradisional bagi masyarakat.

Program terakhir yang disampaikan adalah pengadaan perlombaan di Gampong Binjee, yang bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi antarwarga serta meningkatkan semangat gotong royong.

Kunjungan Camat Nisam dan Sekretaris Camat ke Gampong Binjee ini membangkitkan semangat Fajrul dkk dalam melaksanakan program. Apalagi, penerimaan masyarakat Binjee sangat positif dan mendukung sepenuhnya kegiatan mahasiswa.

Dosen pembimbing lapangan mahasiswa KKN Kelompok 09, Ayi Jufridar, menyebutkan kunjungan camat serta perangkat kecamatan lainnya membuktikan kepedulian yang tinggi terhadap kegiatan KKN. “Dukungan ini harus menjadi pemicu motivasi mahasiswa untuk memberikan yang terbaik selama masa pengabdian yang singkat,” ujar dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis tersebut.

Mahasiswa KKN Kelompok 09 di Desa Binjee diketuai Ahmad Fajrul Amin dari Teknik Informatika. Pimpinan kelompok lain adalah Wakil Ketua, M Abrar Roffa dan Farianti Zuhra, keduanya dari Fakultas Kedokteran. Kemudian Bendahara, Irna Nurul Hidayah dari Teknik Arsitektur.

Para anggota Kelompok 09 adalah Imam Irawan Saputra Hasibuan, Nadia Ulfa, dan Nailatul Uhya yang semuanya berasal dari Fakultas Kedokteran. Selain itu, ada Khairunnisah Hasibuan (Pendidikan Fisika), Zaky Dwidana Nasution (Agribisnis), Sandro Adhitama (Teknik Mesin), Muhammad Reza (Teknik Sipil), serta Khairul Anbia (Teknik Informatika).

Tanggal: 26 May 2023

Post by: [Bastin](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh Utara](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),